
ふれパト中間意見交換会｢わいわいふれパトーキングの会｣を開催！

ふれパトの立ち上げから半年が経過したことから、平成30年10月20日（土）、株式会

社アシックスにおいて、ふれパトランナーの交流と今後の発展を目的とした中間意見

交換会｢わいわいふれパトーキングの会｣を開催しました。

中間意見交換会では、登録ランナー45名のほか、新たに追加登録ランナー24名を迎

え、追加登録ランナーによる決意表明や各エリア代表による活動報告、県内の犯罪情

勢を踏まえた活動上の課題・問題点等について意見交換を行い、今後の活動につなが

る有意義な意見交換会となりました。
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